



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Diabetes ans Licht bringen

Heute ist Weltdiabetestag. Dazu werden Sehenswürdigkeiten in aller Welt mit einem blauen Kreissymbol beleuchtet. Das blaue Kreissymbol ist die zentrale Komponente des Logos der Weltdiabetestags-Kampagne. Auch Knittelfeld unterstützt immer wieder Diabetes-Vereine, so auch beim Gesundheitstag im Herbst.

Man will mit dem Weltdiabetestag gemeinsam Aufmerksamkeit für die massive Zunahme der Diabetes Erkrankung erreichen. Immerhin gibt es in Österreich ca. 600.000 Personen, die an der Krankheit leiden. Besonders tragisch ist, dass alle 50 Minuten ein Mensch in Österreich an den Folgen des Diabetes mellitus stirbt. Das sind rund 10.000 Menschen pro Jahr.

Die Stadtgemeinde Knittelfeld und der Verein DISKO – „Wie Diabetiker zum Sport kommen“ machen gemeinsam auf diese Erkrankung aufmerksam und liefern auch gerne Informationen über die Krankheit, um die Präventionsarbeit zu unterstützen. So auch beim Gesundheitstag im Herbst diesen Jahres, bei dem die ÖDV Knittelfeld/Spielberg (Österreichische Diabetikervereinigung), gratis Blutdruck und Blutzuckermessungen durchgeführt haben. Auch wurden Informationen über ein Leben mit Diabetes geliefert.

